

C ARTA ABIERTA

Señor
Guillermo Medina
Presidente de la Zona el Teniente
Consejero de Estado
Presente

Estimado señor:

Soy una ciudadana Chilena, marginada de mis propios problemas, con un valor humano que quisiera gritar a los cuatro vientos.

Días atrás escuché y leí como fue su representación como delegado ante la O.I.T., donde usted daba a conocer lo tratado, dijo: la efectiva situación económica de los trabajadores, los abusos, los problemas de la masa laboral, pero, me extraña que no se halla hablado sobre los atropellos a los Derechos Humanos, a pegar que hubo una huelga de hambre que conmovió a todo el mundo.

Soy hija de un Dirigente Nacional y mundialmente conocido, exparlamentario elegido democráticamente y muchas veces delegado ante la O.I.T. y otros org. mundiales.

Bernardo Araya Z., hombre entregado a defender su pueblo como salud, alimento, vivienda, etc. que son cimientos fundamentales en una nación, hoy él, y su esposa, se encuentran privados de estar junto a su familia, sin saber su paradero desde hace más de un año. Testigos civiles como uniformados, participaron en su detención Organismo de Seguridad del Gobierno, asaltaron su casa y fueron sacado hasta sus tres nietos menores de edad, quienes vieron también los apremios físicos cometidos por sus aprehensores.

¿Que haría usted? cuando se agotan, consultas a la justicia, cuando hay trámites y trámites que solo han llevado a la contradicción de las respuestas.

¿Se puede pensar entonces que hay campañas orquestadas del marxismo, se puede acusar a un ciudadano con tanto dolor por pedir que se me diga donde están, sé que en este largo sufrir sumida por haberseme quitado a mis dos seres más queridos, el tronco de una familia tengo hoy mas resposabilidad a la vida.

Cuando a usted le liquidaron a su hijo, debiera haber hablado, a nadie se le puede quitar la vida por venganza, no se debe amenazar por tener otras ideas, las ideas políticas no se matan, no se encarcelan, ni se detiene para hacerlos desaparecer, triunfarán los que dicen la verdad, la defenza de la justicia y por último le digo, que las ideas se revaten con ideas, como personas adultas y responsables. Si tuviera tribuna tomaría sus mismas palabras no me tiemblan las piernas para decir la verdad y reclamar esa libertad, menos mal que ud. dice carcel, como hija aún, se me niega la detención de mis padres.

Jamás negaré mi Chile, sepa usted que quiero esta tierra y me duele lo ocurrido a la Marina Chilena, al Cobre, a los Artistas y a todos los ciudadanos que hoy salen. Muchos nos quedamos para una reconstrucción, pero de la verdad y de la justicia, todos unidos pero siempre diciendo la verdad, jamás he creído en hermosas palabras y tal como dicen " los hombres se miden por los hechos" yo le pido a usted que está junto al Gobierno me dé respuesta de una vez a tanta angustia y dolor.

La defensa que hago es porque se me ha quitado un pedazo de mi patria, y no pueden desaparecer ante Dios y los hombres tantos ciudadanos como profesionales, dirigentes sindicales, mujeres, jóvenes, guaguas, etc.

Como Delegado usted tiene que traer una respuesta de protección a los Derechos Humanos de los ciudadanos detenidos y desaparecidos.

La O.I.T. no puede haber dejado esta solidaridad que hoy se discute en todo el mundo, como hija llamo a dar esta respuesta a madres, esposas, hermanos e hijas, que quisiéramos tener eco en radio, prensa y conocer de una vez y para siempre esta verdad.

Le saluda atentamente a usted.

Monica Araya Flores
MONICA ARAYA FLORES.

Carnet. 43.670.13 \$/p.
Domiciliada en - Sorrento
#629 Comuna Puñalhue

SANTIAGO, 18 de JULIO de 1977.